Le recueil des contes d’hiver à plusieurs voix de la classe de M. Hugo et de M. Olivier

Écrit par les élèves de M. Hugo et de M. Olivier

Table des matières

[L’avalanche 3](#_Toc474441303)

[La compétition de ski 6](#_Toc474441304)

[Des Lutins le matin 10](#_Toc474441305)

[Un Hiver de tempête 14](#_Toc474441306)

[Le long chemin des rêves réalisés 17](#_Toc474441307)

[La Dispute 20](#_Toc474441308)

[Une Veille de Noël bizarre 23](#_Toc474441309)

[Comment j’ai sauvé Noël 27](#_Toc474441310)

[Les Enfants Noël 31](#_Toc474441311)

[Un Hiver désagréable 34](#_Toc474441312)

[La Jambe cassée 35](#_Toc474441313)

[Le jour de Noël chanceux 38](#_Toc474441314)

[Le Match de ma vie 41](#_Toc474441315)

[Le Miroir 44](#_Toc474441316)

[Les jeunes guerriers 48](#_Toc474441317)

[Un Noël volé 52](#_Toc474441318)

[Deux Histoires qui deviennent réelles 56](#_Toc474441319)

[La Magie de Noël 60](#_Toc474441320)

# L’avalanche

*Première voix*

Bonjour je vais vous parler de mon aventure avec une avalanche en compagnie de mes amis Mathias, Japheth et Victor. J’étais sur une montagne de l’Amérique du Nord, le mardi 30 décembre. Je suis allé faire du ski alpin avec mes amis.

Tout à coup, une avalanche est survenue. J’ai dévalé la pente à toute vitesse suivi de Mathias, Japheth et Victor. J’ai remarqué que Victor ne descendait pas assez rapidement alors il s’est fait avaler par l’avalanche. Il s’est retrouvé dans une grosse boule de neige. J’ai commencé à détruire la grosse boule de neige avec Mathias et Japheth.

J’ai finalement réussi à démolir la boule de neige et nous avons retrouvé Victor. Il était tout blanc. Alors, nous avons transporté son corps à ces parents qui étaient très tristes.

Amina

*Deuxième voix*

Amina, Mathias, Japheth et moi faisons du ski alpin. Nous sommes le mardi 30 décembre sur une montagne de l’Amérique du Nord. Amina est devant et je dis à Mathias : « Tu es bon en ski! ». Je vois un renard blanc passé.

J’entends du bruit et je vois une avalanche. Nous nous dépêchons à descendre la piste, mais l’avalanche est beaucoup trop rapide. Elle est près de moi, j’essaye de me dépêcher, mais l’avalanche me rejoint et elle finit par m’avaler. Je me fais frapper par la neige et je me retrouve dans une boule de neige. Je me débats. Mon bras dépasse de la boule, donc je le rentre proche de mon corps et la boule arrête de bouger. J’ai trop froid et donc, je meurs par le froid et par le manque d’air.

Au paradis, je vais au spa et sur la route pour m’y rendre je vois Michael Jackson. Il va à la salle de musculation. Au spa, je me détends pour oublier ma mort horrible et mes parents qui sont peut-être en train de pleurer. Ensuite, je vais boire de la limonade, je mange de moules, des crevettes et des sushis. Je vois Jésus qui mange du pain et qui boit du vin. Il m’amène dans ma nouvelle demeure et il me dit : « Victor, ton nouveau chez toi c’est là, est-ce que tu l’aimes? On se voit tantôt chez moi, très bien? ». Je lui réponds : « Oui pour les deux Jésus je suis un chrétien catholique. »

Victor

*Troisième voix*

Bonjour je vais vous parler de mon aventure avec une avalanche en compagnie de mes amis Amina, Mathias et Victor. J’étais sur une montagne de l’Amérique du Nord, le mardi 30 décembre. Je suis allé faire du ski alpin avec mes amis.

Tout à coup, une géante avalanche est survenue. J’ai dévalé la pente à toute vitesse avec Mathias, Amina et Victor. J’ai vu que Victor ne descendait pas vite alors, il s’est fait avaler par l’avalanche. Il s’est retrouvé pris dans une boule de neige.

J’ai commencé à la détruire et nous avons retrouvé Victor tout blanc. C’est pourquoi on a parlé de lui à TVA Nouvelle. Ensuite, Amina, Mathias et moi avons apporté le corps de Victor à ses parents. Ils ont fait des funérailles. C’était très triste pour ses parents et même nous, ces amis, avons assisté aux funérailles et nous avons pleuré, car nous l’aimions du fond du cœur.

Japheth

# 

# La compétition de ski

*Première voix*

C’était un matin comme les autres, froid et glacial. J’attends ce jour pendant toute l’année. Enfin le premier décembre est arrivé, l’hiver et Noël approchent. Le centre de ski ouvre aujourd’hui même. Alors, j’enfile mon équipement et je cours pour aller chercher mes meilleurs amis Mathieu, Sophada et Rachel. Nous nous précipitons vers le centre. Zoé la propriétaire nous ouvre la porte pour que nous puissions rentrer. Nous sommes partis en avance parce qu’il y a beaucoup de touristes qui viennent dans notre petit village de Baie-Comeau c’est temps-ci. Je mets mes skis pour essayer la piste de quarante-cinq mètres.

Quelques minutes plus tard, j’entends Sophada et Mathieu lire une affiche où l’on peut lire que tous les jeunes de Baie-Comeau ont la chance de se qualifier pour le concours *Nation de Ski*. Pour se qualifier, il faut réussir à faire la descente de quarante-cinq mètres. J’avais un problème, je ne suis pas capable de la faire. Cependant, je voulais y participer alors, à partir de ce moment, je me suis pratiqué sans arrêt. Je monte la côte et je me prépare, je m’élance et j’arrive la tête première dans la neige. Malgré cet incident, je continue pendant une semaine, mais sans succès. Alors, je demande à mes parents d’engager un entraineur privé, mais mes parents refusent que j’aie un entraineur parce que ça coûte très cher. Ils m’ont dit : « Avoir un entraineur peut coûter jusqu’à cinq-cents dollars, alors non!!! » J’essaie de négocier, mais il n’y a rien à faire.

Je continue donc à m’entrainer comme une folle, sans aide, et durant une de mes descentes d’entrainement, un vieillard nommé Max Grimly, un ancien skieur de niveau national, me dit que je n’ai pas la bonne technique. Il s’offre donc pour m’aider à me placer correctement. Il me dit de plier les genoux, de redresser mon dos et de bien placer mes bras. Ensuite, j’essaie et je réussis à faire la descente! Alors, je m’inscris et je continue à me pratiquer jusqu’au jour de la compétition. Le jour de la compétition, je mets mon équipement, je monte la pente et j’attends mon tour. M. Grimly et mes amis Mathieu, Sophada et Rachel m’encouragent comme des fous. J’entends mon nom, je dois me placer parce c’est mon tour dans deux minutes. Je fais ma descente et j’espère que je vais réussir, j’utilise les techniques que M. Grimly m’a montrées et je réussis. Wow! Génial! Super! Je crie tellement je suis contente.

Je rentre chez moi en souriant, je fête Noël avec toute ma famille et je n’oublie pas de donner des biscuits au Père Noël.

Nelly

*Deuxième voix*

C’est un matin comme les autres, froid et enneigé. Le premier décembre n’est pas un jour très spécial, mais j’avais hâte qu’il arrive. Au matin, je jouais aux jeux vidéos quand tout à coup, quelqu’un sonne à la porte. J’ouvre et je vois Nelly en équipement de ski. Je ne comprends pas tout de suite, mais elle me demande si je veux faire du ski avec elle et Mathieu, j’accepte immédiatement. C’est à ce moment que je vois Mathieu sortir de nulle part en me criant : « Viens-tu faire du ski avec nous? ». Je lui réponds : « Oui! » et nous partons. Nelly nous explique ensuite la situation : « Nous allons au centre de ski. »

Avant de nous rendre au centre, nous arrêtons chercher Rachel. Puis quand nous arrivons à la montagne, Zoé la propriétaire nous ouvre la porte et on entre. Nous mettons nos skis et nous descendons. Quelques minutes plus tard, Mathieu et moi remarquons une affiche. Je dis en criant : « Eh! Tout le monde, écoutez ça, *tous les jeunes de Baie-Comeau* (car, oui, nous sommes à Baie-comeau) *peuvent se qualifier pour le concours Nation de Ski s’ils réussissent à faire la descente du quarante-cinq mètres.* » Je décide de ne pas la faire, mais Nelly, elle, veut. La journée se termine et nous rentrons chez nous.

Le jour de la qualification Rachel, Mathieu et moi encourageons Nelly et elle réussit et quand nous rentrons chez nous je pense que tout le monde passe un joyeux Noël.

Sophada

*Troisième voix*

Un beau jour proche de Noël, je me réveille, je déjeune et ensuite je m’habille pour faire du aller en ski. En sortant de ma maison, j’aperçois Sophada qui me demande si je veux me joindre à lui pour aller faire du ski. Je lui réponds que je vais avec lui. Puis nous demandons à Nelly et puis à Rachel. Maintenant que notre groupe est complet, nous nous rendons sur la montagne pour faire de ski.

Pendant que nous descendons, Sophada fonce dans une pancarte mal placée. Il se relève pour voir ce que la pancarte indique. Il dit qu’il s’agit d’une affiche qui annonce une compétition de ski et que pour se qualifier il faut réussir à descendre la piste de quarante-cinq mètres.

Alors, nous nous sommes tous inscrits, même Nelly qui ne sait pas vraiment faire du ski. Donc, elle doit s’entrainer pour réussir à se qualifier. La première fois qu’elle essaie, elle tombe la tête la première dans la neige. Puis elle réessaye et réessaye, mais rien ne fonctionne. Elle continue à s’entrainer durant près d’une semaine, sans voir d’amélioration. Un jour, elle demande à sa mère si elle sait en faire, mais malheureusement sa mère lui dit qu’elle est encore plus débutante que Nelly. Rachel, Sophada et moi essayons de lui montrer, de lui donner des trucs, mais elle continue à tomber.

Jusqu’au jour où elle a la tête dans la neige comme après toutes ses chutes et en se relevant, elle aperçoit un skieur professionnel. Il l’a regardé persévérer dans son entrainement durant tout ce temps et pour la récompenser de ses efforts et de sa détermination il va lui enseigner comment faire du ski sans tomber. Après lui avoir enseigné quelques trucs sur son positionnement, Nelly réessaye et elle ne tombe pas la tête la première dans la neige.

Le jour du concours, Nelly est affolée, car on l’a nommé pour la prochaine descente. Elle descend la piste et arrive la première en ne déboulant pas. Finalement, elle retourne chez elle pour déballer ses cadeaux.

Mathieu

# 

# Des Lutins le matin

*Première voix*

Bonjour, je me présente, je m’appelle Rachel et je vais vous raconter mon histoire. Je vivais dans une maison avec mes trois amies : Nelly, Mathieu et Sophada. Nous n’avions pas de famille, mais nous formions une famille parce que nous étions les trois meilleurs amis du monde. Cette histoire se passe le 23 décembre. C’était une soirée très froide. Nous avons décidé d’aller nous coucher. Nous voulions tous nous réveiller en étant transformés en lutin vivant au Pôle-Nord et ayant Mère Noël et Père Noël comme parents. Nous aurions des cadeaux et nous aurions des amis lutins.

Le lendemain matin, nous nous réveillons dans une maison remplie de cadeaux et nous sommes transformés en lutin. Le Père Noël et la Mère Noël nous ont préparé des biscuits en pain d’épice. Le Père Noël nous a expliqué que notre souhait pour Noël était de devenir des lutins et de vivre avec eux pour toujours et c’est pourquoi il a réalisé notre souhait. Nos nouveaux parents ont dit que nous allions fêter le réveillon de Noël ce soir et nous aurons plein de cadeaux.

Le lendemain matin, nous nous réveillons et c’était enfin Noël, le vrai Noël. Il fallait que nous allions préparer le traîneau pour aller porter les cadeaux aux enfants. Une fois les cadeaux dans le traîneau, nous avons préparé les rennes. Lorsque nous avons fini, nous sommes allés voir le Père Noël, la soirée tombait. Papa, Sophada, Nelly, Mathieu et moi allons tous dans le traîneau. Nous disons tous ensemble : ALLEZ EU EU!!!!

Mathieu lance un cadeau, mais il est tombé dans la mauvaise maison, mais ce n’est pas tout, quand Mathieu lance les cadeaux, le traîneau se retourne. Alors, tous les cadeaux tombent dans les mauvaises maisons. Mathieu, Sophada, Nelly, le Père Noël et moi tentons de ramasser tous les cadeaux, mais les enfants nous voient donc ça ne marche pas.

Nous prenons le téléphone pour appeler les autres lutins et nous leur demandons de venir nous aider et d’apporter la potion Nez-Rouge pour aller super vite. Dès que nous raccrochons le téléphone, ils sont là. Une fois arrivés, nous leur expliquons la situation. Bon, lorsque nous avons terminé de leur expliquer, tous les lutins boivent la potion pour réussir à prendre tous les cadeaux. ‘’Bon! Nous y allons oui ou non? ‘’’ Ça nous a pris quatre-vingts secondes et nous avons les cadeaux. Une fois faites, nous redistribuons tous les cadeaux dans les bonnes maisons. Ensuite, nous retournons à la maison du Père Noël.

On fait un Noël tous en famille avec des biscuits au pain d’épice, des croustilles et bien sûr, du lait bien chaud. Nous avons eu encore beaucoup de cadeaux, mais nous ne retournâmes pas dans notre maison, nous restâmes avec le Père Noël. Ho! Ho! Ho!

Rachel

*Deuxième voix*

Deux jours avant Noël, c’était un jour comme les autres, une journée froide. Rachel, Nelly, Sophada et moi voulons être des lutins du Père Noël parce que là, au moins, nous aurions une famille avec de vrais parents. La nuit tombe et il est minuit, le Père Noël est venu nous transformer en petit lutin, mais nous, nous ne le savions pas du tout.

Alors, le lendemain matin nous ne savions pas où nous étions. Nous avons finalement compris que nous étions des lutins parce qu’il y avait des tonnes de cadeaux, des tonnes de lutins et parce que nous étions vraiment petits pour des humains. J’étais le plus excité du groupe, nous avions compris que nous étions chez le Père Noël et la Mère Noël. Puis le Père Noël est venu nous voir et il nous a dit à tous que nous étions ses enfants. À ce moment-là, nous étions tellement excités que nous avons donné un gigantesque câlin au Père Noël. Puis, nous avons dit un gros merci au Père Noël pour nous avoir adoptés.

Puis, la journée passa et l’heure arriva, alors nous sommes tous partis pour la ville dans le but de donner les cadeaux aux enfants du monde entier. Malheureusement, tous les cadeaux tombèrent dans les mauvaises maisons. Alors, nous sommes allés chercher de la potion magique et nous avons pu remettre les cadeaux à leur place.

Lorsque nous sommes revenus dans nos chambres, nous avons déballé nos cadeaux de Noël.

Mathieu

*Troisième voix*

Salut, je vais raconter ma version de l’histoire de Rachel. Je vivais dans une maison et je paie le loyer avec Rachel, Nelly et Mathieu. Je voulais être un mage ou un lutin, mais un mage c’est mieux non? Bref, j’étais très fatigué alors je suis parti me coucher. On jouait aux jeux vidéos, héhé!

Quand, je me réveillai, j’étais dans un salon avec Nelly, Rachel et Mathieu enfin, je crois. Je vis le Père Noël et je m’évanouis aussitôt, mais la dernière chose que j’ai vu c’est des biscuits. Quand je me réveillai, la première chose que j’ai faite est d’en manger un. Très bien, j’ai menti, j’en ai mangé deux ou trois, peut-être 4. Bon, j’avoue, je les ai presque tous mangés. Il n’en reste que trois dans l’assiette. Finalement, j’ai reçu un genre de téléphone et j’ai découvert qu’il fait des hologrammes. J’ai installé une application de fusil holographique. Pendant ce temps, les autres quittaient la maison. Alors, j’ai couru pour les suivre.

Finalement, nous sommes allés porter les cadeaux dans le traîneau et nous sommes partis livrer les cadeaux. Quand nous sommes arrivés au premier village, Mathieu lança un cadeau dans la mauvaise maison et fit se retourner le traîneau. Nous essayâmes de reprendre les cadeaux, mais les enfants nous ont vus. Alors, nous avons pris une potion que les lutins de la base générale nous ont apportée pour se déplacer très vite. Nous récupérâmes tous les cadeaux et nous repartîmes livrer les cadeaux au reste du monde.

Le lendemain, nous fêtons Noël et en plus nous étions encore des lutins!

Sophada

# 

# Un Hiver de tempête

*Première voix*

Amina et moi jouons avec Mathias et Japheth. On joue à la tag. Amina glisse et tombe le nez sur la glace. Je dis : « Est-ce que ça va Amina » elle dit Oui oui j’ai un peu mal et un peu froid ». Je lui prête une de mes deux paires de mitaines. On joue encore, mais à la glissade. Je vois aussi M. Olivier qui prend une marche de santé. Il nous dit «belle journée pour marché hein!» je lui dis «oui vraiment» Il commence à faire 3 degrés tantôt il faisait degré et sa baissera jusqu’à -2 degré, je vois une tempête au loin et ça m’inquiète. Elle a l’air grosse! Sur mon téléphone ça dit qu’il va bientôt y avoir une très grosse tempête de neige on stressait, car on est un peu loin de cher moi et la tempête est de plus en plus proche. Mathias dit «moi je vais contrer la tempête lorsqu’elle sera là». La tempête approche à grands pas. Je dit « Mathias n'y va pas, ça peut être dangereux surtout pour ta vie» Mathias répond «non» la tempête est arrivée et comme de fait, Mathias contre la tempête et vole de 1,35 m de haut, et il tombe à côté de moi. Mathias a de la misère à bouger ses jambes. Je suis horrifié de sa blessure à sa jambe droite. On se cache de la tempête avec un mur de l’école et la tempête est énorme. On voit un chien passer à côté de nous je le ramasse et on voit que c'est une fille, on l’appelle Claudia, car elle me fait penser à Mme Claudia. Si c'était un chien, Japheth voit une énorme boule de neige de 1 mètre 30 qui passe dans la cour de l’école Japheth s’endort sur le chien et se réveille 2 minutes plus tard avec des égratignures. On attend qu'elle arrête après une demi-heure, la tempête arrête et on joue un peu avant de partir, on joue avec le chien on fait un igloo et on se relaxe un peu et après on retourne tous chez nous.

Victor

*Deuxième voix*

Bonjour je vais vous parler de mon histoire. C’était à l’école des Jeunes-du-monde le mercredi 20 décembre. J’étais en train de jouer à la tag dans la cour avec Japheth, Victor et Mathias.

Tout à coup, une grosse tempête approche. J’ai vu que pendant la tempête Japheth est tombé sur le ventre. J’ai vu que Japheth avait commencé à crier et à pleurer. J’ai essayé de le soulever avec Victor et Mathias. Je n’arrivais pas à le soulever alors Mathias est allé appeler M. Olivier. M. Olivier est arrivé. On l'a soulevé et on l'a mis dans la voiture de M.Olivier. M.Olivier l’a amené à l’hôpital au CHUL. J’étais arrivé à l’hôpital avec mes amis et M. Olivier. Les médecins on dit qu’ils vont lui faire une opération. J’ai vu qu’ils sont sortis de la salle d’opération. Alors Japheth est sortie de l’hôpital sain et sauf.

Amina

*Troisième voix*

Bonjour, je m’appelle Mathias. Aujourd’hui je vais vous parler de ce qui s’est passé hier. Je jouais avec Japheth Amina Victor. Tout à coup une tempête de neige arriva. On se cache derrière l’école. J’essaie d’appeler ma mère avec mon téléphone, mais ça ne répond pas.

15 minutes plus tard.

Je vais braver la tempête. Finalement, ça ne s’est pas passé comme prévu. Je n’arrive presque plus à marcher. Un chien vient vers nous et Victor l’a appelé Claudia parce que ça lui faisait penser à Mme Claudia si c’était un chien. Japheth voit une énorme boule de neige. 1,35 m par 1,35m. Japheth commence à dormir et le chien le réveille vite en le griffant.

Finalement quand il n’y a plus de tempête, tout le monde rentre chez soi heureux.

Mathias

# 

# Le long chemin des rêves réalisés

*Première voix*

Il était une fois, un flocon qui flottait au gré du vent. C’était un flocon rare et magique. Vous vous demandez si c’est vrai? Eh bien oui, c’est vrai! Il était magique, car à l’intérieur de ce flocon vivait un petit village. Le village était rempli de sagesse et tout le monde était heureux.

Un jour, il faisait un temps glacial, tous les animaux sont allés se cacher très loin. Le lendemain matin, le village était malheureux parce qu’il savait que tous les animaux étaient partis. Le village était vide. C’est alors qu’une jeune fille venue de nulle part interrompit le chamane du village et proposa de retrouver les animaux. Il était furieux et jaloux, car c’est lui qui voulait sauver le village et être désigné le roi de la mer.

Deux jours plus tard…

Le village commença à avoir faim. La jeune fille dit à sa mère : « maman j’aimerais sauver le village ». La mère lui dit : « je serais fier de ma chérie, tu sais les rêves son réalisable ma fille ils sont même sacrés ».

Une nuit…

La jeune fille fit un rêve. Elle savait où se cachaient tous les animaux. Elle savait aussi le chemin à prendre pour se rendre à eux. Elle a vu les moindres recoins, elle a vu où le lac coulait, où les arbres étaient enneigés. Elle dit : comme c’est magnifique. Le lendemain matin, elle se précipita dans la chambre de sa mère pour lui raconter son rêve. Elle la rassura, elle prépara son loup et ses sacs pour son départ. Avant de quitter, le chamane rendu visite à la jeune fille pour lui donner un cadeau. Elle était si contente qu’elle enfila le collier sur le champ.

Mon départ…

Donc elle est partie pour sauver son village, même si le chemin était si long. Quelques heures plus tard, elle vit le même lac que dans son rêve. Elle ne regardait pas où elle marchait et elle est tombée dans un piège. Étonnamment, elle vit une autre jeune fille de son âge nommé Pranita qui la secourut et lui donna de la nourriture. Elle quitta la grotte de Pranita en la remerciant à grand cœur. Lorsque la jeune fille arriva aux animaux, elle les ramena au village. En revenant sur son chemin avec les animaux, elle vit Pranita et elle lui demanda si elle aimerait vivre avec eux dans le petit village.

À la fin, elle est revenue au village avec Pranita, la chamane espérait la voir morte, mais non. Le chamane essaya de la tuer et c’est alors qu’elle courut jusqu’à la rivière profonde et froide. Elle le fit tomber dans la rivière et il mourut.

D’ailleurs, le chamane planifiait de tuer la jeune fille depuis le début, car avant de partir elle vu une voyante et elle lui dit que le collier qu’elle portait était un faux et qu’il servait à me tuer, mais bref je suis en vie.

Laura

*Deuxième voix*

Il était une fois, vivait une jeune fille dans un village. Un homme qui s’appelle le chamane était très méchant, mais un jour le chamane il allait dans le petit village.

Moi, je joue avec un animal méchant, un ours polaire et un lion. Après je vois Laura dans un piège à l’extérieur de ma grotte. J’utilise un couteau pour sortir Laura du piège. Elle m’a demandé si j’aimerais vivre avec elle dans son village et j’accepte.

Après, nous allons dans le village de Laura et nous voyons le chamane qui tue des personnes. Je lui lance une grosse boule de neige et il retourne chez lui. Avant de retourner chez lui, il me dit qu’il reviendra pour me tuer. Ensuite, Laura et moi jouons avec le Père Noël, mais le chamane vient nous lancer des boules de neige. Père Noël et moi utilisons des boules de neige magique pour tuer le chamane.

Nous gagnons et le chamane meurt. Maintenant, Père Noël, les villageois et moi jouons ensemble et le Père Noël donne des cadeaux à tous les villageois.

Pranita

# 

# La Dispute

Première voix

        Bonjour, je m’appelle Mathias. Je vais vous parler de ce qui m’est arrivé il y a quelques jours au mois de décembre. À Noël, j’avais reçu un ballon de soccer, mais je ne pouvais pas jouer tout de suite, car il y avait de la neige dehors. Donc, je suis allé au gymnase de l’école des Jeunes-du-Monde.

        Dans le gymnase, j’ai vu Japheth et il m’a obligé à jouer au basket. Je lui ai répondu que je m’étais blessé en jouant au basket, donc je ne voulais pas jouer. Il m’a dit d’aller parler de ça dehors avec lui. À l’extérieur, il fait froid et il neige. Peu importe ce qu’il me disait, je ne voulais pas jouer au basket. J’étais tellement fâché contre lui, je ne voulais même plus rentrer dans le gymnase. Donc, j’attendais que ma mère vienne. J’avais tellement froid.

        En arrivant chez moi, j’avais beaucoup plus chaud. Ma mère n’arrêtait pas de me dire de pardonner Japheth, mais moi je ne voulais pas. Je suis finalement retourné à l’école et j’ai vu Japheth et nous nous disputions encore. Victor n’arrêtait pas de nous dire d’arrêter, mais je lui ai dit que ce n’était pas de ses affaires. Après une longue discussion, Japheth a accepté de jouer au soccer avec moi.

Mathias

Deuxième voix

        J’étais dans le gymnase en train de jouer au basketball, car j’avais froid. Puis, j’ai vu Mathias. Je l’ai obligé à jouer au basketball. Il ne voulait pas, car son sport favori était le soccer. Ensuite, on a commencé à se disputer.

        Je l’ai vu à l’école et on se disputait encore, alors Victor essayait de nous calmer et Amina nous a dit de nous pardonner. Je lui ai dit que j’étais tanné de jouer au basket. Alors maintenant, nous jouons au soccer.

Japheth

Troisième voix

        Bonjour, je vais vous parler de mon histoire avec Japheth, Mathias et Victor à l’école des Jeunes du Monde. C’est en hiver le lundi 10 décembre. Nous sommes en train de jouer au soccer.

        Tout à coup, Japheth nous a obligés de jouer au basketball. Je lui ai dit que non, nous voulons jouer au soccer. On a commencé à lui crier dessus. On s’est finalement parlé et nous avons décidé de jouer au soccer. Mathias et Japheth étaient en colère parce que ce n’est pas de bons amis.

        Alors, Japheth, Victor et moi avons pris une décision. La décision était que nous quatre allions jouer au soccer. À présent, Mathias et Japheth sont de très bons amis.

Amina

# 

# Une Veille de Noël bizarre

*Première voix*

Bonjour euh non allo ou Salut bof…

Je m’appelle Mariya, je suis bizarre avec de la patte dan la « mar ». J’adore les rimes, les poèmes et le rap (un peu). « Aujourd’hui c’est le 24 décembre et je suis tout sombre Yo men » OK là je suis vraiment bizarre en tout cas. Pour faire passer le temps, je regarde la télévision, je joue à des jeux vidéos, etc. J’entends un gros BOUM, il y a de la fumée partout dans la maison. J’appelle les pompiers, ils font disparaitre toute la fumée un peu comme par magie. Après je commence à paniquer. Je prends le téléphone et j’appelle Anna-Rose 50 fois et ça ne répond pas alors Ruth. Elle ne répond pas. Laura me dit qu’il n’y a plus de connexion je lui réponds : « tu sors de où? ». Elle ne me dit rien et elle se met à manger en me regardant bizarrement et disparait. Anna-Rose cogne à la porte et elle me sauve la vie. Je lui explique ce qu’il s’est passé. Après je vais chez Ruth. Anna-Rose reste chez moi pour surveiller la maison pendant 2h. Avec Ruth on appelle Bell et ils disent qu’ils vont venir la semaine prochaine. Alors Vidéotron, ils refusent. Ils sont trop occupés. Telus et Rogers non, mais comment on va faire. On est toutes les 3 déçues et on rentre chez nous un triste au revoir. Ce soir-là j’en profite pour écrire une lettre pour le Père Noël.

*24 décembre 2016*

*Cher Père Noël, ce soir je suis triste. Il n’y a plus de connexion. Ma vie est finie. Je sais que vous n’existez pas, mais je voulais retrouver mes souvenirs d’enfance avec un peu de confiance.*

Mariya

*Deuxième voix*

Salut, je m’appelle Ruth et je suis populaire au Lycée. J’aime faire du roller, chanter, danser et cuisiner. Demain à l’école nous allons en sortie faire du patin à glace. Au début, j’ai cru que patiner était simple, mais depuis que Mariya et moi sommes allées patiner, je trouve ça beaucoup trop difficile. Bon, faudrait que je pense à aller m’entraîner sinon demain je serai trop ridicule. Le 24 décembre, je suis en train de faire mon petit déjeuner quand soudain, j’entends un Boum. Je vois qu’il y a de la fumée tout partout dans la maison alors je prends mon téléphone et j’appelle les pompiers. Ils se dépêchent de venir et ils font disparaitre la fumée. Il est 7h30 du matin et il fallait que je me dépêche de me rendre à l’école, car c’est aujourd’hui qu’on allait en sortie. Je me préparai, je pris mes patins et j'enfilai mes bottes, mon manteau, ma tuque et mes gants. Je sortis de la maison en claquant. Arrivée dehors, je me demandais si j’allais pouvoir aller à cause de la tempête de neige, en plus, il faisait extrêmement froid. Je repartais chez moi les mains toutes gelées. J’appelai Anna-Rose 25 fois pour lui demander si elle pouvait m’accompagner, car mes parents étaient allés en voyage, mais elle ne répondait pas. Je lui faisais même un message, mais rien à faire alors j’appelai Mariya enfin elle répond et je lui demande si elle pourrait demander à ses parents si elle pourrait leur emprunter leurs autos pour m’accompagner à ma sortie. Ils répondirent oui et moi tellement contente, je dis : «dépêchons-nous je ne vais pas arriver en retard ». Après 1h et 22 minutes de kilomètres, nous sommes enfin arrivé. De loin, je vois mes amies qui sont en train d’attacher leurs patins. Ensuite, j’enfile mes patins et je commence à patiner. Léane une nouvelle élève de notre école vient m’aider, car j’avais de la difficulté à faire une pirouette. Nous avons terminé de patiner et je rentre chez moi en autobus, car Mariya est retourné chez elle. Arrivée en ouvrant la porte de la maison, je remarque que toutes les lumières sont éteintes. J’appelle Laura pour lui demander qu’est-ce qu’il se passe elle me répond qu’il y a une panne d’électricité partout je raccroche et je commence à pleurer j’écris donc un poème au Père Noël :

*Cher Père Noël, je suis triste, car aujourd’hui il y a une panne d’électricité je sais que vous n’exister pas, mais je veux juste retrouver le sourire.*

Le 25 décembre à 7h30 du matin

Quand je me réveille, il y a de la lumière partout dans la maison. Mes amies se mettent à me rédiger un poème j’étais tellement contente et l’électricité est revenu. Je leur faisais un gros câlin et après on partit décorer le sapin tous ensemble j’étais très contente.

Ruth

*Troisième voix*

Une veille de Noël bizarre

Bonjour, je m’appelle Anna-Rose et je suis la meilleure au Lycée. J’aime faire du ski de fond, patiner et cuisiner. Demain nous allons faire du ski de fond. Au début, j’ai cru que du ski de fond, depuis que Mariya et moi nous allons faire du ski de fond je trouve ça beaucoup trop difficile. Le 24 décembre je suis en train de faire mon petit déjeuner quand soudain j’entends BOUM. Je vois qu’il y a de la fumée partout dans la maison. Alors je prends mon téléphone et j’appelle les pompiers, ils se dépêchent de venir et ils font disparaitre la fumée. Il est 7h30 du matin et il fallait que je me dépêche de me rendre à l’école, car c’est aujourd’hui qu’on allait en sortie. Je me préparai, enfilai mes bottes, mon manteau, ma tuque et mes gants je sortit de la maison en étant contente. Arrivée dehors je me demandais si j’allais pouvoir aller à cause de la tempête de neige, en plus il faisait extrêmement froid je repartais chez moi les mains toutes gelées, j’appelai Mariya 25 fois pour lui demander si elle pouvait m’accompagner, car mes parents étaient au travail, mais elle ne répondait pas. Ensuite, j’appelle Ruth enfin elle répond et je lui demandai si elle pourrait demander à ses parents. Le 25 décembre à 7h30 du matin quand je me suis réveillé mes amies étaient en train de faire le sapin.

Anna-Rose Lemieux

# 

# Comment j’ai sauvé Noël

*Première voix*

Bonjour je m’appelle Ruth et Noël c’est dans trois jours. J’ai tellement hâte d’y être répond ma demi-sœur tout excitée. Aujourd’hui c’est le grand jour, car mes amies et moi voyageons dans le pôle Nord. Le Père Noël nous a donné une mission très importante. L’aider à fabriquer ses cadeaux normalement c’était supposé rester secret, mais non depuis que j’en ai parler à Léticia ma cousine de 9 ans, elle veut maintenant faire partie de notre groupe (les apprentis lutins du Père Noël). Commençons l’aventure, j’ai hâte de savoir ce qui va se passer…

8h10 : Anna-Rose et Mariya sont en train de se préparer tandis que moi, je dors sur mon lit. J’étais à une minute et 2 secondes de terminer mon rêve quand soudainement j’ai été alerté par le cri de ma sœur qui m’a fait faire un saut. Moi lui demanda qu’est-ce que tu fais dans ma chambre. Elle en me répondant aujourd’hui c’est le grand jour moi en cherchant dans ma tête et en lui reposant la question quel grand jour. Elle en me faisant un sourire radieux c’est aujourd’hui que tes amies et toi partez au pôle Nord. Moi en n’ayant même pas le temps de faire quoi que ce soir, je couru vite dans la cuisine me prit un bol de céréales, grilla du pain et le mangea avec de la confiture. Je regardais l’heure et il était 8h45. En comptant bien il me restait exactement 7h23 pour me préparer, car l’avion décolle à 15h20 j’étais soulagé je couru dans ma chambre embrassa ma cousine et avant de dire quoi que ce soit elle me fit un gros câlin j’étais prête à aller au pôle Nord. J’étais stressé, car c’est la première fois que je voyage en avion et c’est vraiment existant. Il est 14h48 mes amies et moi quittons la maison pour aller à l’aéroport arriver dans l’avion les hôtesses de l’air nous font assoir sur des chaises. Nous arrivons au pôle Nord à 20h15, nous sommes accueillis par le Père Noël il nous fait boire du chocolat chaud et immédiatement nous commençons à fabriquer des cadeaux, moi j’étais tellement fatigué que je demandais au Père Noël si on pouvait faire une pause, mais tout à coup un homme surgit dans l’atelier du Père Noël je me demande qui ça pouvait être, mais le Père Noël lui a l’air à s’inquiéter. Il est gros, il a une longue barbe blanche et il est recouvert de papier collant et il est très laid. Il me demanda comment est-ce que moi je m’appelais et je répondis Ruth, mais lui m’appela d'une autre façon genre : Bruna, Runa enfin bref des noms de ce genre-là donc maintenant tous le monde commença à m’appeler Runa j’étais perplexe. Monsieur je ne sais qui puisqu’il ne nous a pas dit comment il s’appelait donc je lui trouvai un nom Max. Max s’approcha Père Noël et lui dit tu me donnes tes cadeaux si tu ne veux pas souffrir!!! Dit-il d’une voix si forte qu’il réveilla les lutins. Le Père Noël répondit non et max commença à appeler du renfort ils viennent et il commença tous a se battre contre le Père Noël moi j’essayai de faire quelque chose. Je pris l’ordinateur de mère Noël en essayant de trouver des informations intéressantes sur ce fameux monsieur. Sur Wikipédia pendant que je lisais j’ai vu que ce monsieur était un massacreur de fête, car il ne restait jamais tranquille il ne voulait pas que les enfants aient des cadeaux. Il est vraiment méchant, moi qui avait cru qu'il était sympa. Après avoir terminé de lire sur Wikipédia je dis mes recherches au Père Noël et à Anna-rose et Mariya elles m’aident à cacher les cadeaux, mais pendant qu’on se dirigeait dans la salle des cadeaux Max quant à lui est déjà arrivé et il a trouvé les cadeaux. Ses gardiens privés sont en train d’attacher les cadeaux et s’apparaitre à les jeter dans le ciel. Trop tard il l’avait déjà jeté. Moi j’essayais de trouver, mais soudain j’ai eu une brillante idée je ris les parachutes que le Père Noël avait et l’ai donnèrent à mes amies on allait sauter en parachute pour sauver la fête de Noël nous réussissons à prendre les cadeaux, mais aux moments où ont allait redescendre il lança à mes amies un mauvais sort et elles ne pouvaient donc plus bouger j’étais la seule qui restait et il fallait que je sauve Noël je pris un flocon de potions magiques et le jeta sur ce méchant. Ça le toucha, mais il était encore vivant. Là je commençais à perdre confiance, mais je me rendu compte que j’avais juste à jeter le sortilège sur lui et ça va faire effet. Ca marcha j’étais très contente je réveillai mes amies qui était inconscientes pendant 1 minute. Je suis parti annoncer la bonne nouvelle au Père-Noël et il était très fier enfin que j'aie réussi à prendre les cadeaux et Noël eut lieu.

Ruth

*Deuxième voix*

Le matin du 22 décembre trois jours avant Noël. Je suis avec mes amies Mariya et Ruth Laura et Pranita. Tout le monde se leva et prit un café ou un petit jus. Après, le Père Noël nous appelle parce qu’il avait une mission pour Noël vu que Noël c’est dans trois jours. Il nous avait demandé de l’aider pour faire les cadeaux. Le lendemain matin ils partent au pôle Nord ensuite moi et Mariya. Finalement, on réussit la mission du Père Noël;

Anna-Rose

*Troisième voix*

Aujourd’hui c’est le 22 décembre et je suis très contente parce que moi, Ruth et Anna-Rose, on va aider le Père Noël avec les cadeaux. Je me suis réveillé à 5h du matin. J’avais très hâte et Anna-Rose aussi. En tout cas, la cousine de Ruth est venue nous casser les oreilles avec tous ses cris. Elle était très excitée et moi aussi.

Après on a fait nos valises et on est arrivé à l’aéroport. C’était le plus beau jour de ma vie. Le Père Noël nous avait accueillis comme des princesses et mes joues étaient devenues toutes rouges. Dans le calme on aidait les lutins avec les cadeaux parce qu’il y en avait qui dormait et tout à coup un monsieur très bizarre arrive et dit : je vais vous voler tous vos cadeaux ahahah. (Rire diabolique) Il se bat contre le Père Noël et moi Anna-Rose et les lutins on aidés le Père Noël. Je décide d’appeler le M. Maxi comme Ruth, je crois qu’il s’appelle maxi non. En tout cas Maxi a appelé du renfort parce qu’on était beaucoup. Pendant se temps la Ruth et venue nous dire des informations sur Maxi et elle a aussi dit de cacher les cadeaux on est aller dans la salle des cadeaux, mais le méchant était déjà là et il jette les cadeaux par la fenêtre nous transforme en statut moi et Anna rose. Pendant un moment il faisait tout noir et on ne voyait rien de rien de rien…Après Ruth dit : « Allons livrer les cadeaux avec le Père Noël ».

Mariya

# 

# Les Enfants Noël

*Première voix*

La nuit du 23 décembre 2020, Claudia et Hugo prenaient un café au Pôle Nord en compagnie des lutins. La mère Noël et le Père Noël étaient heureux de passer du temps ensemble avant la nuit de Noël. Le Père Noël était stressé parce qu’il ne savait pas quand la mère Noël allait accoucher. Ils sont montés se coucher et pendant la nuit la mère Noël s’est mise à bouger et elle a réveillé son mari. La mère Noël dit au Père Noël qu’elle venait de perdre ses eaux. Le Père Noël n’en revenait pas. Les petits étaient en avance. Il se leva et prit son téléphone pour appeler Olivier, le médecin du pôle Nord. Il lui expliqua ce qu’il se passait et il lui dit qu’il allait envoyer Anna-Rose le chercher en traineau. Anna-rose se préparait pour aller chercher Olivier chez lui. Après Anna-Rose se perd avec Oliveir et le Père Noël va chercher tout le monde avec son autre traineau et son GPS. Grâce au Père Noël la mère Noël a accouché de jumelles qui s’appellent Mariya et Ruth. Finalement, Claudia se sentait bien alors le Père Noël a distribué les cadeaux avec la famille.

Anna-Rose

*Deuxième voix*

Je m’ennuie aujourd’hui. Ma vie n’a pas encore commencé, mais moi je suis la. Comment faire pour m’amuser je réfléchit, mais pas trop longtemps, sinon mon cerveau va faire une surchauffe parce qu’il est trop petit. Je parle à Ruth je lui dis tu fais quoi et elle répond je boude.

Et c’est là que les problèmes commencent. Moi et Ruth on décide de sortir et de donner des coups de poing et de pied. On entend la mère Noël et le Père Noël ils ont dit qu'ils allaient nous sortir de la. Nous faire voir la lumière du jour, on était surexcité. Alors en fait plus de bruit plus de coup. Ruth est sortie et après moi je me sentais comme dans un rêve. Le père Noël vient nous dire que c’est l’heure de distribuer des cadeaux avec moi.

Mariya

*Troisième voix*

Salut aujourd’hui quel jour sommes-nous? Ah oui, je m’en rappelle, nous sommes le 23 décembre et ma sœur Mariya et moi nous nous ennuyons et nous ne savons pas quoi faire. Nous réfléchissons à ce que nous pouvions faire pour nous distraire. Nous sommes des bébés et nous sommes dans le ventre de la mère Noël. Le médecin a dit que nous allions naitre demain, mais il ne dit pas à quelle heure. Mariya me parle et je la boude, car je suis très fâchée et nous ne savons pas à quel jeu jouer. Soudain elle eut une idée de jeu auquel on pourrait jouer. Pourquoi on ne donnerait pas des coups de pied, ça nous ferait du sport dit-elle je dis OK c’est d’accord dit je. Donc nous commençons à donner des coups de poing partout dans le ventre de Claudia la mère Noël. La nuit du 23 décembre, Claudia se sentait mal et elle réveilla donc son mari et elle lui dit qu’elle était en train de perdre ses eaux. Le Père Noël n’en revenait pas. Ma sœur et moi dormions tranquillement lorsque nous avons entendu la conversation de Claudia et Hugo. Nous avons commencé à paniquer, car c’est à cause de ma sœur et moi si la mère Noël ne se sentait pas très bien. En même temps nous étions surexcitées, car c’est officiellement aujourd'hui que nous allons naitre le 23 décembre 2016 à 22h15 AAh! Hugo le Père Noël prit le téléphone et appela Olivier le médecin du pôle Nord et lui expliqua la situation. Il dit au Père Noël qu’il arrive et qu’il est à 19 minutes de notre maison. Enfin Olivier arriva et au moment même où il s’apprêtait à nous enlever du ventre de la mère Noël Mariya et moi commençons vraiment à nous inquiéter. Une chance tout se passa bien et Claudia accoucha de ma sœur jumelle et moi. C’était comme si on était dans un rêve. C’était magique. Pour la première fois de notre vie, on voyait enfin à quoi ressemblait la terre, les lumières même nos parents, les médecins wow c’était impressionnant. Enfin grâce au médecin Olivier on a pu enfin naitre et Claudia et son mari Hugo étaient très fiers d’avoir des enfants.

Ruth

# 

# Un Hiver désagréable

*Première voix*

Par un bon matin d’hiver, trois amies nommées : Harryssa, Maney et Ange. Ce jour-là, les filles étaient de bonne humeur donc elles voulaient faire quelque chose de spécial. Elles cherchaient à tour de rôle une idée. Quand soudain Harryssa décide d’aller patiner. Les deux amies d’Harryssa approuvent en chœur que c’est une bonne idée.

Quelques minutes après les filles arrivent à la patinoire. Les trois amies décident de faire des acrobaties en patinant. Tellement qu'elles faisaient des acrobaties, Maney tomba et se fit mal à la cheville.

Harryssa et Ange essayent de trouver une solution, quand soudain Maney leur demande de chercher de l’aide. Harryssa décide d’appeler les ambulanciers et Ange propose d’emmener Maney chez elle pour lui donner des traitements et un bon chocolat chaud. Les deux autres filles acceptent l’idée d’Ange et emmènent Maney chez elle. Harryssa et Ange donnent les traitements à Maney et le chocolat chaud. Malgré les efforts des filles, le problème de Maney empire de plus en plus donc elles décident d’essayer l’idée d’Harryssa.

Les trois amies redécident alors d’emmener Maney à l’hôpital. Arrivée à l’hôpital les amies expliquèrent le problème au médecin, alors l’infirmier leur dit que Maney portera un plâtre pour cinq jours avant Noël.

Quelques jours qui suivre Maney retire son plâtre. Le 25 décembre les trois amies organisent un party célébrer la guérison de leur amie et fêter Noël.

Ange Doria

# 

# La Jambe cassée

*Première voix*

Bonjour, je m’appelle Jason, je vais vous raconter ma fête cette année. Cette année je suis partie acheter des décorations avec Awen pour ma fête. C’était le 6 décembre. Après avoir acheté les décorations, Awen est parti chercher les invités. En revenant de là-bas, j'ai glissé sur la glace et je me suis cassé la jambe. J’ai essayé de me relever et de marcher, mais ça ne fonctionnait pas alors j’ai décidé de ramper, mais ça glissait trop. Tout à coup, j’ai vu Awen, Harryssa et Maney en train de venir chez moi à la fête et j’ai crié. Tout à coup, ils sont venus m’aider et ils m’ont emmené chez moi et ma sœur ma prêter ses béquilles, car elle s’était déjà cassé la jambe.

Jason

*Deuxième voix*

Le matin du 6 décembre, je suis allé acheter des décorations avec Jason. Je suis allé chercher Maney et Harryssa pendant que Jason est parti chez lui pour décorer l’intérieur de sa maison. Quand je suis retourné chez Jason avec Harryssa et Maney on a vu Jason à terre, car il avait une jambe cassée. On a essayé de la lever, mais ça glissait trop. Donc on a dû réfléchir très très très longtemps! Et on a fini par trouver la solution. On s’est dit quoi faire. On est allé chercher un traineau pour le mettre sur le traineau. Après on l’a amené chez lui et vu que sa sœur avait des béquilles, car elle s’était cassé une jambe don celle la donné les béquilles à Jason. Awen, Jason, Harryssa et Maney on a pu fêter la fête de Jason le soir du 6 décembre.

Awen

*Troisième voix*

Aujourd’hui, c’est la fête de Jason. Je suis tout excité! Je suis là, chez moi, à attendre que Awen vienne me chercher.

Trente minutes plus tard, Awen est arrivé avec Harryssa. Nous sommes alors allés chez Jason. Arrivé chez lui, on l’entendait crier. Je regardai par terre, et je vis Jason. Ses mains étaient crispées sur sa jambe. Il grimaçait. Croyez-moi, ce n’était pas joli!

Un peu paniqués, nous l’aidions à se relever. Cela n’était pas évident. Nos bottes glissaient sur la glace. Au troisième essai, nous avons procédé à une autre méthode. Moi, je me suis chargé de prendre les jambes de Jason, Harryssa son bras droit et Awen son bras gauche.

Nous avons soulevé Jason jusqu’à l’intérieur de sa maison sans tracas, mise à part la glace sous nos pieds qui nous ralentissait. Nous avons demandé de l’aide et avons prévenu la famille de Jason. Sa sœur lui a prêté ses béquilles. Elle les avait utilisé lorsque c’était elle qui c’était la jambe.

Par la suite, après que Jason s’est habitué à faire usage de ses béquilles, Harryssa, Awen, moi et bien sûr Jason avons pu fêter l’anniversaire du 6 décembre, soit celui de Jason.

Maney

# 

# Le jour de Noël chanceux

*Première voix*

Il était une fois Harryssa, Jason, Maney et Awen. C’était l’hiver, le matin du 21 décembre. Nous étions dans une grosse maison sur la rue des Roches. Nous sommes allés au magasin acheter un sapin de Noël. En arrivant, nous avons constaté qu’il nous manquait quinze dollars. Nous ne savions pas quoi faire. Après une discussion nous avons décidé de vendre de vieux objets, des bandes dessinées, des montres, etc. Malgré nos efforts, nous n’avons pas réussi à amasser assez d’argent, car les gens ne voulaient pas de nos objets. Nous n’avons pas baissé les bras. Nous avons décidé de jouer de la musique de Noël devant le centre commercial vers quatre heures de l’après-midi. Mous souhaitons pouvoir amasser les sous manquants pour l’achat du sapin. Après quelques heures, nous avons réussi à amasser dix dollars. Nous sommes allés voir le vendeur avec nos sous. Il nous manquait cinq dollars. Nous n’avions pas tout le montant nécessaire, mais le vendeur était impressionné par tous les efforts que nous avions faits pour réussir à accumuler le bon montant. Il décida donc de nous vendre un sapin au montant de 20$. Il nous fit choisir celui que l’on trouvait le plus beau. Nous étions si contents! Nous sommes repartis vers la grosse maison, car nous avions très hâte de décorer notre sapin. Nous avons sorti tout ce que nous avions et nous nous sommes amusés à habiller le sapin de couleurs. Le soir venu, nous avons pu fêter Noël tous ensemble dans la grosse maison.

Awen

*Deuxième voix*

Je crois vraiment que je vais passer un incroyable Noël avec Maney, Jason et Awen. On va aller acheter un beau et gros sapin de Noël et de deux nous irons le décorer dans la grosse maison que les parents de Awen ont louée.

Pendant le chemin (pour aller acheter le sapin), je pensais au beau et grand sapin que nous allions acheter. J’avais tellement hâte de le décorer que j’avais presque envie de courir pour aller au magasin. Une fois là-bas, je l’ai vu et il était encore plus beau que dans mes rêves. J’en étais sûr et certain. C’était ce sapin que nous devions prendre. Heureusement, Awen, Jason et Maney étaient du même avis que moi.

Une fois devant la caisse le monsieur nous a dit que nous n’avions pas assez de sous, mais bien sûr nous n’avons pas renoncé.

Nous avons décidé de vendre les choses dont nous n’avions plus besoin. Quand nous nous sommes fait rejeter, presque personne ne voulait de nos vieilles choses (je les comprends un peu), mais nous n’avons pas abandonné, nous sommes allés chanter des chansons de Noël et nous avons amassé…10$!

Une fois de retour dans le magasin, j’étais tout excité, mais finalement nous n’avions pas assez d’argent nous avons donc pris un sapin plus petit. C’était quand même très amusant de le décorer.

Harryssa

*Troisième voix*

Cette année je vais passer Noël avec mes amis Awen, Maney, Harryssa et moi Jason. On commença par aller au magasin acheter un sapin de Noël. Rendu là-bas, Harryssa vit un beau sapin. Elle nous a dit de venir voir et il était magnifique, mais on s’est aperçu qu’il nous manquait quinze dollars. Nous avons décidé de vendre des vieux objets, mais personne ne voulais nous en acheter. Alors nous avons décidé de faire de la musique de Noël et quelques heures plus tard, nous avons réussi à accumuler dix dollars. Nous sommes allés voir le vendeur et il nous manquait cinq dollars, mais le vendeur a accepté de nous le vendre finalement on a pu fêter Noël ensemble.

Jason

# 

# Le Match de ma vie

*Première voix*

C’est Oklahoma School et on a parti une équipe de basketball. Le coach était Victor et on a un match et le coach n'est pas là alors on déclare forfait.

Les élèves étaient bloqués à cause de la tempête de neige et on a vu Madame Caron, la directrice et on lui a dit d’appeler coach Victor pour venir au match. Coach Voctor n'est pas disponible alors il envoie son assistant-coach Amina et elle voit deux bons joueurs. Elle amena les bons joueurs nommés Mathias et moi et notre équipe gagne la demi-finale. Nous sommes en final Mathias et moi nous sommes stressés. Leurs parents sont tous là. C’est la fin de la mi-temps et nous perdons 51 à 41 par dix points. J’embarque sur le jeu et compte 8 fois trois points. Je suis en feu et j’ai marqué 24 points. C'est 65 à 64 et il reste 2 secondes. Je tire du milieu et rentre le ballon «Swich» dans le filet alors Mathias gagne le trophée du meilleur défenseur de l'année et moi j’ai gagné MVP et le meilleur marqueur de l’année. Vu qu'on a gagné le jour de Noël nous allons vous présenter, roulement de tambour tap tap tap tap voici le Père Noël! Il nous a donné le cadeau de rêve et j’ai reçu une ps4 pro et un overboard et je me suis fait appeler pour aller jouer à l’académie Thetford Mines basket et c'est amusant, car je suis dans la meilleure équipe nommée Gold je joue avec Christopher Boucher un joueur d’excellence.

Japheth

*Deuxième voix*

C’était à Oklahoma school. Nous avions parti une équipe de Basketball. Le coach était Victor, nous avions un match le coach n'était pas là. Alors on déclare forfait.

Nous étions bloqués à cause de la tempête. Nous voyons madame Caron (la directrice). Nous demandons à Mme Caron d’appeler Coach Victor. Il n’est APS disponible alors nous appelons assistant-coach Amina. Alors on fait le match.

À la mi-temps, nous perdons 51-41. Japheth est en feu!!! Il a marqué 24 points. C’est 65-64 alors Japheth tire du milieu du terrain et sa rentre Swich. On a gagné!!! J’ai été élu meilleur défenseur de la ligue et l’université Laval veut me prendre dans leur équipe et j’accepte.

Mathias

*Troisième voix*

Amina et moi on fait des courses à pied sur place dans ma salle d’entrainement. Amina tombe par terre et dit : « Je suis épuisée ». Je viens de me rappeler qu’il a un match de basketball, ma voiture a un pneu crevé et elle n'a plus d’essence. Je vais demander à ma blonde d’aller me porter au match, mais elle ne veut pas. Elle veut aller au restaurant. Je ne peux pas refuser, je vais au restaurant et Amina me remplace pour le match. Ma blonde Mariya et moi allons au resto, on voit à la télé du restaurant le match. Je mange leur pâte crevette pétoncle et moule. Mariya mange une salade grecque. Mathias arrive au resto et me dit qu’il a reçu le titre du meilleur défenseur et Japheth le meilleur marqueur de l’année, car je suis heureux de mes joueurs et leur donne 2000 dollars chacun.

Victor

# 

# Le Miroir

*Première voix*

Ha! Vivement Noël, c’est tellement amusant. On chante, on mange un festin et surtout le plus important…les cadeaux. Un Noël sans cadeaux n’est plus un Noël. Mais heureusement ça ne m’est jamais arrivé. En ce moment même je me prépare pour aller chez Maney. Elle organise quelque chose pour Noël, même si c’est dans une semaine. Peu importe…je suis super excité, je crois que je dois partir si je ne veux pas arriver en retard. Je marche pendant à peu près dix minutes. Maney n’habite pas très loin de chez moi. Je suis très surprise de remarquer que Awen et Jason sont présents, mais ça ne me dérange pas parce qu’ils n’ont rien gâché du tout. Nous avons regardé la télévision, nous avons mangé un repas magistral, j’ai adoré! Bon pas autant que la cuisine de ma mère, mais ce n’était pas mauvais. J’ai pris plusieurs verres de Coca Cola et de Crush. J’ai aussi bu beaucoup de jus de pommes. C’était donc très normal que je veuille aller aux toilettes. La salle de bain était étonnamment dotée d’une beauté phénoménale. Je crois qu’elle était presque plus belle que ma chambre. Je n’en revenais juste pas. La lumière était fabuleuse et les rideaux de douche étaient turquoise, ma couleur préférée! Mais le plus beau c’était ce grand et majestueux miroir. Dès que je l’ai vu, je suis tombé en amour avec. Si seulement je pouvais avoir le même dans ma chambre. En touchant à la vitre je me suis retrouvé avec mon manteau d’hiver dans un endroit ou est-ce qu’il y avait énormément de neige. J’avais tellement froid. Mes pieds étaient gelés. J’étais comme figé ou paralysé. Je crois bien que si j’étais resté là encore une minute, je serais morte de froid. J’ai aperçu une fille…enfin je crois que c’était une fille. Elle était un peu différente de la plupart des filles que je connaissais. Elle était un peu plus… comment dire…heu…rebelle. Elle était aussi accompagnée de deux chiens…enfin, je crois que c’était des chiens…ils étaient…comment dire…un peu plus…rebelle. Je me suis dit que c’était surement plus prudent de partir. Mas bien sûr je ne bougeais pas. Pourquoi? Parce que j’étais COINCÉ, vous entendez, COINCÉ! Je suis sûr que tout l’univers est contre moi et en ce moment même il concentre toute son énergie pour me laisser coincé! Sinon pourquoi serais-je encore ici à la place d’être chez Maney en train de manger ou de regarder la télévision ou de passer du bon temps avec mes amis?! Je ne sais pas pourquoi, mais tout d’un coup, je me suis sentie tout étourdie puis je suis tombé dans les pommes. Quand je me suis réveillé, je n’étais pas dans le repère hyper secret et hyper machiavélique de cette garçonne (je l’ai nommé comme ça parce qu’elle ressemblait à la fois à une fille et aussi un peu à un garçon…où l’inverse je ne me souviens plus trop). Mais à la place j’étais dans une petite et jolie maison entourée de petites créatures fille mauve. Elles ressemblaient énormément à des schtroumpfs (je dis elle parce que c’était toutes des filles). Bizarrement, elles avaient l’air de me connaitre. Elles m’ont même appelé Izabella. Pourtant moi je ne les connaissais pas. Mais elles avaient l’air gentilles, c’est pour ça que j’ai décidé de tout leur raconter, le miroir, la garçonne, mais je leur ai dit qu’elles pouvaient quand même m’appeler Izabella. Quand je leur ai décrit la garçonne, elles avaient l’air de la ou le connaitre. Elles m’ont tout expliqué en faite c’est…UNE FILLE. Enfin je croyais ne jamais pouvoir le savoir, cette question me démangeait tellement. Je sais aussi qu’elle s’appelle Ratella. Je ne sais pas pourquoi, mais je commençais vraiment à les apprécier. Nous avons joué pendant des jours. Puis un jour Ratella est venu cogner puis elle a prononcé des mots (incompréhensible pour moi bien sûr) et là Flavie (une créature mauve) était morte, je vous jure elle ne respirait plus et évidemment moi et les autres nous devions partir et on dirait que plus j’avançais plus je m’enfonçais. Je me suis retrouvée coincée, j’ai fermé les yeux et quand je les ai rouverts, j’étais dans la salle de bain de Maney (toujours aussi fabuleuse). Je ne sais pas si c’était un rêve, mais si c’en était un j’étais contente d’être revenue à la réalité.

Harryssa

*Deuxième voix*

C’est trop cool Noël! Pas pour rien que j’ai organisé une petite journée pour souligner Noël, même si c’est dans une semaine. Je suis en train de me préparer. J’ai trop hâte! Je fais un petit ménage de la maison en attendant. Jason et Awen sont les premiers à arriver. Quelques minutes plus tard, Harryssa fait son entrée. En attendant le souper, nous avons regardé la télévision. Ensuite, nous avons mangé le délicieux souper. Ça m’a tellement surpris que Harryssa aime le Crush! Elle a pris plusieurs verres de Coca-Cola et de Crush. Elle a aussi bu beaucoup de jus de pommes. Ce n’était donc pas pour rien qu’Harryssa veuille aller aux toilettes. Je crois qu’elle en profitait pour s’admirer dans le miroir. Elle a l’air de bien l’aimer. Ça expliquerait bien des choses en tout cas! Ça lui prend sept minutes!!! Pour la treizième fois qu’elle y est retournée, elle n’en est pas sortie!!! Comment l'ai-je su? Eh bien…comment dire…ça lui a pris TRENTE MINUTES!!!! À partir ce moment-là, j’ai entièrement oublié la belle journée que j’avais organisée. J’ai obligé les garçons à se bouger pour chercher avec moi. À chaque fois que je regardais quelque part et que je ne trouvais pas Harryssa, je me pinçais pour savoir si ce n’était pas un rêve. Une heure plus tard, nous avons cherché partout. Même dans tout le quartier. Je tremblais de la tête aux pieds. « Où est Harryssa?! » me répétais-je. Puis, une idée me vint en tête. «Eureka! On a cherché partout, mais pas chez Harryssa! », mais les parents d’Harryssa disent qu’elle n’est pas là. J’ai décidé d’aller plus loin. Tout à coup, une tempête me projette vers l’arrière. À bout de force, je pris la décision de revenir chez moi. Une fois arrivé, je réalisai que nous n’avons pas cherché dans la salle de bain. J’enlevai mes bottes et je me dirigeai vers la salle de bain. La porte était entreouverte. Je l’ouvris et il n’y avait personne. Soudain, Harryssa réapparut comme par magie! Par la suite, on a pu continuer cette belle journée comme elle a commencé.

Maney

*Troisième voix*

Awen et Jason sont arrivés en premier chez Maney pour fêter le réveillon du 24 décembre et après Harryssa est arrivé pour attendre que le souper soit prêt. On a écouté la télévision. On a soupé et après on a fêté le réveillon. Harryssa a bu beaucoup de Coca Cola et Crush. Ce n’était donc pas pour rien qu’Harryssa veuille aller aux toilettes. On croyait qu’elle en profitait pour s’admirer dans le miroir. Elle a l’air de bien l’aimer. Ça expliquerait bien des choses en tout cas! Ça lui prend sept minutes!! Pour la treizième fois qu’elle y est retournée, elle n’en est pas sortie!! Comment l'ai-je su? Eh bien…comment dire…ça lui a pris trente minutes!!! Maney a commencé à oublier la journée qu’elle avait organisée. Elle nous a demandé de chercher Harryssa avec elle. On a cherché dans le quartier, chez ses parents, partout. Maney a continué, mais la tempête l’a empêché. Maney est rentré, Awen et Jason étaient rentrés, mais on s'est rendu compte qu’on n’a pas cherché aux toilettes. Maney a ouvert la porte et Harryssa apparu. Par la suite on a continué la journée comme elle avait commencé.

Awen

# 

# Les jeunes guerriers

*Première voix*

C’était un jour comme les autres… c’était.

J’ai recommencé mon livre « Défense d’entrer! » 1 et 2. Il neige beaucoup dehors. Je vois une silhouette dehors bizarre. Avant que j’écrive un mot sur la silhouette, elle s’est téléportée dans la classe et a créé un portail. Tout le monde dans la classe est passé par un autre chemin sauf Nelly, Rachel et Mathieu. Ils sont venus avec moi. Finalement, nous sommes téléportés dans une caverne. « Qu’est-ce qui s’est passé? » ont-ils dit en même temps. « On a été téléporté par quelque chose… mais quoi? » j’ai dit. Finalement on est sorti de la grotte. En sortant, j’ai trouvé une épée que j’ai gardée, un bâton magique que j’ai donné à Rachel et 2 dagues que j’ai données à Mathieu. Quand nous sommes sortis de la caverne, nous voyons une brume épaisse. « Mais ce n’est pas de la brume, c’est une tempête de neige! ai-je dit en criant. On s’est réfugié dans la grotte. On a décidé en groupe de rester ici en attendant. Quelques heures plus tard, je me suis rendu compte que la tempête s’est calmée (en deux-trois heures). Quand on est sorti, j’ai vu un village au loin. Je l’ai dit aux autres. Finalement, on est parti en courant vers le village. En chemin un monstre m’a sauté dessus. Ce monstre est un «slime», un monstre en gélatine. J’ai pris mon épée et j’ai coupé le «slime» en deux. Quand nous sommes arrivés au village, nous avons demandé au villageois s’ils connaissaient une personne avec des pouvoirs tels que créer un portail magique. Ils ont tous répondu : « C’est le sorcier qui vit sur la montagne!” J’ai alors demandé : « Est-ce qu’il est maléfique? » et ils m’ont répondu que oui. Quand on s’est retrouvé, j’ai pris la décision de devoir tuer le sorcier, mais ils m’ont répondu : « Ce n’est pas toi le chef!” J’ai alors demandé s’il quelqu’un d’entre eux avait une meilleure idée et personne n’a répondu. Finalement, on a décidé d’aller à la montagne, mais Nelly nous coupe en criant : « Je viens de me rendre compte que je n’ai pas d’arme!” On est parti tuer des monstres, car on a découvert que quand on tue des monstres, on gagne de l’argent. Avec l’argent, on a acheté un arc, une épée et un bouclier (pour Nelly), on a monté la montagne et on s’est retrouvé face à face avec le sorcier. «Alors sorcier, avant qu’on te tue, où est la pierre et quel est ton nom » aie-je dit. On a aussi appris que c’est une pierre magique qui nous a téléportés. De un, j’ai consumé la pierre, j’ai plutôt avalée, mais j’ai quand même ses pouvoirs et je suis un ami, pas vrais Saphada et quand il jeta sa cape (car oui il a une cape), je vis Matias (-Elliot). Il nous lança une boule de ténèbres et se réfugia derrière un pilier. OK Rachel, couvre-moi. Mathieu, reste derrière moi et Nelly, attaque-le avec ton arc. Vous êtes prêt?

(Mathieu) : Oui

(Rachel) : Mais comment je te couvre?

(Moi) : Tire des boules de feu ou des autres éléments que tu as.

(Nelly) : Je suis prête.

(Moi) : GO!!!

J’ai couru de l’avant avec le bouclier de Nelly. Rachel lance des boules de feu, de terre, d’électricité, de glace, de lumière et de vent sur Mathias. Nelly elle tirait des flèches sur l’ennemi. Pour riposter, il créa deux épées de ténèbres et attaqua Nelly et moi. Au moment où l’épée approcha, je la bloquai et Rachel la détruit. Quand je me suis approchée de lui, je lui donnai un grand coup. Mathieu deux Nelly aussi l’attaqua avec l’épée de ténèbres de Mathias. Tout à coup, une explosion surgit et nous assomma tous sauf Rachel qui nous soigna. Quand je me suis réveillée, je vis la pierre magique. J’ai dit aux autres que je l’avais trouvée. Je l’utilisai tout de suite et quand je l’utilisai, le même portail que dans la classe s’ouvrit et tous les élèves de la classe se sont téléportés ici avec M. Olivier. Tout le monde sauta dans le portail sauf moi, car quand je sautai, Mathias encore en vie, me pris le pied. Quand je tombai, je jetai la pierre dans le portail qui se ferma aussitôt et je restai enfermé avec Mathias que j’achève d’un grand coup d’épée et j’ai dû vivre ma vie dans un monde inconnu.

Sophada

*Deuxième voix*

C’était un jour comme les autres… c’était. Je travaille mon texte qui s’appelle : Un conte d’hiver à quatre voix. Je regarde par la fenêtre et il neige beaucoup dehors et puis je continue à travailler. Je lève la tête et je vois un gros trou dans le mur qui nous téléporte tout la classe dans un monde inconnu. On dirait un monde médiéval. Devant nous, il y a 2 chemins. Toute la classe prend un des 2 chemins sauf Nelly, Mathieu, Sophada et moi. Finalement nous sommes téléportés dans une caverne. Nelly, Mathieu et Sophada, on dit tous en même temps : « Qu’est-ce qu’il s’est passé? » Sophada dit qu’on a été téléporté par quelque chose… mais quoi? Finalement, on est sorti de la caverne, mais en sortant de la caverne, Sophada a trouvé 1 bâton magique qu’il m’a donné, il a aussi trouvé 2 dagues qu’il a données à Mathieu et une épée qu’il a gardée. Une fois sorti, on voit de la brume, mais Sophada nous cri « Ce n’est pas de la brume, c’est une tempête de neige! ». Alors on s’est réfugiés dans la caverne. On a décidé en groupe de rester ici le temps que la tempête se calme. Quelques heures plus tard, Sophada se rend compte que la tempête est terminée en deux-trois heures. Quand on est sorti, Sophada a vu un village au loin. Il nous a avertis. On est parti en courant vers le village. En chemin, un monstre a sauté sur Sophada (ce monstre est un slime, un monstre en gélatine). Sophada a pris son épée et a coupé le slime en deux. Quand nous sommes arrivés au village, nous avons demandé au villageois s’ils connaissaient une personne avec des pouvoirs tels que créer un portail magique. Ils ont tous répondu : « C’est le sorcier qui vit sur la montagne ». Est-ce qu’il est maléfique? Oui…

Quand on s’est retrouvé, Sophada a pris la décision de devoir tuer le sorcier, mais on dit à Sophada : « Ce n’est pas toi le chef! » Sophada a dit : « Alors il y a quelqu’un qui a une meilleure idée?” Finalement, on a décidé d’aller à la montagne, mais Nelly nous coupa : « Je viens de me rendre compte que je n’ai pas d’armes!!!» a-t-il crié. On est parti tuer des monstres, car on a découvert qu’en tuant des monstres on gagne de l’argent. On a acheté avec l’argent, un arc, une épée et un bouclier (pour Nelly). On a monté la montagne et on s’est retrouvé face à face avec le sorcier. « Alors sorcier, avant que l’on te tue, où est la pierre et quel est ton nom » Sophada a-t-il dit. On a aussi appris que c’est une pierre maléfique qui nous a téléportés. J’ai consumé la pierre. Je l’ai plutôt avalé, mais j’ai quand même ses pouvoirs et je suis un ami pas vrai Sophada. Quand il jeta sa cape 9car oui, il a une cape) , Sophada vt Mathias (eliot). Il nous lança une boule de ténèbres et on se réfugie sur une pile. Sophada dit : « OK, Rachel couvre-moi, Mathieu, reste derrière moi et Nelly attaque le avec ton arc, vous êtes prêt?.

(Mathieu) : oui!

(Rachel) : Mais comment je te couvre?

(Sophada) : Tire des boules de feu ou des autres éléments que tu as.

(Nelly) : Je suis prête.

(Sophada) : Go!!!

Sophada a couru de l’avant avec le bouclier de Nelly. Moi j’ai lancé des boules de feu de terre, d’électricité, de glace, de lumière et de vent sur Matias. Nelly tira des flèches sur l’ennemi. Pour riposter, il créa 2 épées de ténèbres et attaque Nelly et Sophada. Au moment où l’épée approche de là, je la bloquai et je la détruis. Quand Sophada s’est approché de lui, il lui donna un grand coup, Mathieu en donna deux et Nelly aussi attaqua l’épée de ténèbres de Mathieu. Tout à coup, une explosion surgit et les assomme tous sauf moi, donc je les soignai. Quand Sophada s’est réveillé, il vit la pierre magique. Il nous a informés qu’il l’avait trouvé. Sophada l’utilisa tout de suite et quand il l’utilisa le même portail que dans la classe s’ouvrit et tous les élèves de la classe se sont téléportés ici, même M. Olivier. Tout le monde saute dans le portail sauf Sophada, car quand il fauta, Mathias, qui était encore en vie, lui prit la pierre. Quand il tomba, il jeta la pierre dans le portail qui se ferma aussitôt et il resta enfermé avec Mathias qu’il acheva d’un grand coup d’épée et il dut vivre sa vie dans un monde inconnu.

Rachel

*Troisième voix*

C’était un jour comme les autres, je regardais Sophada relire son livre préféré *Défense d’entrée 1* et *2.* Dehors, il neige énormément. Sophada voit quelques choses dehors. Une silhouette apparait dans le milieu de la classe et nous téléporte dans un autre monde. Quand nous sommes arrivés, deux chemins se présentaient à nous. Toute la classe a pris le premier chemin, sauf Sophada, Rachel, Mathieu et moi. Nous avons pris le deuxième chemin. Tout à coup, on nous a téléportés dans une caverne.

* Qu’est-ce qu’il se passe ici?
* Nous n’arrêtons pas de nous faire téléporter par quelque chose, mais quoi?

Après, nous sommes sorties de la caverne, puis Sophada a trouvé une épée, qu’il a gardée pour lui. Un bâton magique qu’il a donné à Rachel et il a donné deux dagues à Mathieu. Ensuite, nous sommes partis, nous avions un gros nuage de brume devant nous, mais ce n’était pas de la brume, mais une grosse tempête de neige! J’ai crié :

* Retournons dans la caverne rapidement!

Mathieu a dit :

* Nous devrions rester ici en groupe.

Après quelque temps, la tempête s’est calmée. Nous sommes sorties et nous avons vu un village au loin. Alors, nous avons pris la route pour le village. En chemin pour le village, un gros monstre de gélatine nommé le *Slime* a attaqué Sophada, mais pour s’en sortir Sophada l’a coupé en mille morceaux. Quand nous sommes arrivés au village, nous avons questionné les villageois pour voir s’ils connaissaient une personne capable de créer un portail magique. Ils ont tous dit que seul le sorcier, qui vit sur la montagne est capable.

* Est-ce qu’il est maléfique ce sorcier?
* Sans vous mentir… oui!

Sans nous en parler, Sophada décide que nous allions tuer ce sorcier, mais Sophada n’est pas le chef! Sophada nous a demandé :

* Est-ce que vous avez une meilleure idée?

Personne n’a répondu. Alors, on a pris la route vers la montagne. Je me suis rendu compte que je n’avais pas d’arme. Alors, nous avons découvert que quand on tue un monstre on gagne de l’argent, alors nous sommes allés réclamer l’argent que quand on a tué la *Slime*. Avec l’argent on m’a acheté un arc, une épée et un bouclier.

# Un Noël volé

*Première voix*

Un beau jour avant Noël, Sophada, Nelly, Rachel et moi étions très excités parce que nous savions que le lendemain matin nous allions avoir nos cadeaux de Noël. Alors, je les ai tous appelés pour savoir s’ils avaient fait leur liste de Noël et qu’elle n’avait pas de faute d’orthographe et ils m’ont tous répondu que oui ils avaient fait leur liste de Noël et qu’elle n’avait pas de fautes d’orthographe. Après avoir fait tout cela, nous nous sommes préparés pour aller au lit. Le lendemain matin, nous nous sommes réveillés à 8h30. Puis nous sommes tous allés réveiller nos parents en leur disant que le Père Noël est passé. Alors nos parents on dit d’aller déballer ces fameux cadeaux.

Puis, nous sommes tous descendus au salon pour déballer les cadeaux, mais ils n’étaient pas sous le magnifique sapin de Noël. Alors, j’ai pris la décision que j’allais appeler mes amis pour savoir qu’est-ce qui s’était passé et eux aussi leurs cadeaux avaient disparu. Puis, ils sont venus chez moi pour essayer de savoir ce qu'il s’était passé. Une fois rendus chez moi, mes amis et moi avons pris une décision, nous allions partir au pôle Nord pour parler au Père Noël. Donc nous y sommes allés en train. Alors, Rachel, Sophada, Nelly et moi allions nous habiller pour partir vers le pôle Nord. Rendu dans le train mes amis et moi avons enlevé nos vêtements d’hiver puis le chauffeur de train commença à faire marcher le train. Ensuite, nous avons regardé par la fenêtre et nous avons vu nos parents nous dire au revoir.

Lorsque nous étions presque rendus au pôle Nord, mes amis et moi étions affamés. C’est à ce moment qu’une madame arriva avec un charriot de nourriture rempli à rebord. Elle nous a gentiment donné de la nourriture. Rendus au pôle Nord, mes amis et moi avons trouvé une pancarte disant que la maison du Père Noël était à gauche. Alors, nous y sommes allés pour lui parler. Après une longue discussion, le Père Noël a envoyé des lutins ninjas et il nous a donné des billets pour le train de retour. Rendu chez nous, nous avons vu nos cadeaux sous le sapin de Noël et le Père Noël a envoyé le voleur dans la prison magique.

Mathieu

*Deuxième voix*

C’était le jour du réveillon, nous habitons dans un village pas très connu, il faisait un froid de canard dehors. Nous sommes très énergiques parce que demain nous allons avoir nos magnifiques cadeaux de Noël. Comme à tous les réveillons, mon frère Mathieu appelle tous nos frères et sœurs : Sophada, Rachel et moi. Il nous demande toujours si nous avons fait nos listes de cadeaux et sans fautes d’orthographe. Nous avons fait notre routine du soir, puis nous sommes allés nous coucher.

Rachel, Sophada et moi sommes allés faire quelques petits achats avant de déballer nos cadeaux. Quand nous sommes allés payer, notre frère nous a appelé d’un ton affolé et a dit que quelqu’un avait volé nos cadeaux. Alors, nous sommes rentrés en vitesse pour aller voir ce qui se passait. Alors, Mathieu a décidé que nous partions au pôle Nord. Nos parents ont accepté, nous avons fait nos bagages et pris des billets de train. Nous sommes embarqués dans le train et nous disions byebye à nos parents. Quelque temps plus tard, nous avions faim, une madame nous a donc apporté à manger puis nous sommes partis. On ne savait pas où le Père Noël habitait, mais nous avons vu une grosse pancarte qui disait d’aller à gauche. Nous allons donc chez le Père Noël discuter avec lui pour lui expliquer ce qui s’est passé. On a discuté et il ne sait pas ce qui s’est passé. Il essaie de se renseigner, mais il n’y arrive pas. Alors il envoie des lutins ninjas pour s’occuper de ce cas étrange.

Quelques jours plus tard, ils sont revenus et ils disaient que les cadeaux sont à leur place. Le Père Noël nous donne des billets de retour. Nous le remercions puis nous partons. Il dit que tout va bien se passer. Nous arrivons à fêter Noël tranquillement avec nos beaux cadeaux et nous remercions beaucoup le Père Noël!

Nelly

*Troisième voix*

C’était le jour du réveillon, le 24 décembre 2086, c’était un samedi et il faisait très froid. J’habite dans un petit village qui n’est pas très connu avec mes deux frères Mathieu et Sophada et ma sœur Nelly, mais nous n’habitons pas dans la même maison. Nous étions impatients à l’idée qu’aujourd’hui nous sommes le 24 décembre le réveillon de Noël et que demain nous allons être le 25 décembre le fameux jour de Noël. Comme à tous les réveillons Mathieu nous appelle tous et toutes pour savoir si notre liste de Noël était fait et sans-faute d’orthographe. Nous avons fait notre routine du soir et par la suite nous sommes allés nous coucher. Le lendemain matin, moi, Nelly et Sophada nous nous sommes réveillés dès que le soleil a chauffé le bout de notre nez. Nous nous sommes réveillés tôt pour aller faire quelques petits achats, lorsque nous sommes allés payer notre frère Mathieu, il nous a appelés pour nous dire que quelqu’un nous avait volé tous nos cadeaux sans exception. On laissa toutes nos choses là et nous partîmes moi, Nelly et Sophada pour aller voir ce qu'il s’était passé avec les cadeaux lorsque nous arrivions Mathieu a décidé que nous partions au pôle Nord, nos parents ont accepté, nous avons fait nos bagages et pris des billets pour le train. Nous sommes embarqués dans le train et nous disions byebye à nos parents. Quelque temps plus tard nous avions faim alors une madame nous a apporté à manger puis nous sommes partie quand nous sommes arriver nous savions pas où le Père Noël habitait, nous avions vu une grosse pancarte puis il disait d’aller à gauche pour voir le Père Noël. Et puis nous y sommes allés pour discuter avec le Père Noël pour lui dire ce qu'il s’est passé. On a discuté et puis il ne sait pas ce qu’il s’est passé. Finalement il essaie de se renseigner pour savoir ce qu’il s’est passé, mais il n’y arrive pas, alors il envoie des lutins ninja pour ce cas étrange. Quelques jours plus tard, les lutins ninja sont revenus et on dit que les cadeaux sont revenus à leur place. Le père Noël nous donne des billets de retour pour la maison puis, nous le remercions puis nous partons. Le Père Noël a dit que tout va bien se passer. Quand nous arrivons, nous fêtions Noël en famille tranquille et surtout avec beaucoup de cadeaux.

Rachel

# 

# Deux Histoires qui deviennent réelles

*Première voix*

Aujourd’hui, nous sommes le mercredi 21 décembre. Habillés de nos manteaux d’hiver, nous nous promenons sur le trottoir recouvert d’une épaisse couche de neige, pour aller à l’école.

À l’école, nous avons un projet d’écriture d’hiver. En fait, nous avons écrit chacun une histoire. Moi et Harryssa avons adoré!

Après l’école, moi et Harryssa reprenions le même chemin pour retourner chez nous. Tout en marchant, nous parlions de nos projets d’écriture. Nous aimions tellement nos histoires que nous nous sommes mis à souhaiter qu’elles se réalisent dans la vraie vie.

Tout à coup, une dame qui promenait son chien disparait comme par magie. « T’as vu ça? », demandais-je, complètement abasourdi.

* Voir quoi? demanda Harryssa.
* La dame là-bas a disparu!
* Mais c’est imp…

Puis, les maisons, les terrains, les trottoirs, les autos, la route et l’école étaient tous disparus un à la fois et remplacé par un monde tout blanc! De la neige tombait en abondance et on aperçoit au loin, une petite cabane. « …possible. », acheva Harryssa. Moi et Harryssa étions interloquées! « C’est drôle à quel point cette cabane ressemble à celle de mon histoire! » remarqua Harryssa.

De plus en plus que l’on progressait, de plus en plus on se rendait compte que tout dans ce monde était dans nos histoires. « Et maintenant, comment on fait pour rentrer, j’ai froid moi! » dis-je.

* Je ne sais pas moi! Peut-être que l’on pourrait demander aux personnes qui habitent dans cette cabane. proposa Harryssa.

Rendus au pas de la porte, nous cognâmes. Des nains nous ouvrirent la porte et nous firent entrer. Nous leur racontèrent la situation et ils dirent qu’ils pouvaient essayer de nous aider. Ils nous amenèrent jusqu’à un château. Moi, je reconnaissais ce château! Il s’agissait du château magique, où on y trouve des portes qui nous permettent de nous télétransporter dans des mondes.

Quelques heures plus tard, nous sommes sortis du château, déçus de ne pas avoir trouvé la bonne porte. Les nains des neiges nous invitèrent à rester la nuit chez eux. Épuisé, je me couchai. C’est fou comme mes parents me manquent! Le lendemain, les nains avaient une idée. Nous partons à la recherche des enfants de Noël. Rendus chez les enfants de Noël, et après avoir expliqué la situation, ils eurent tout de suite une idée. « Si ce monde est à l’origine de vos histoires, il faut retrouver quelques-uns de vos mots constituant votre histoire », dit un des enfants. « Ainsi, la formule sera révélée et vous pourrez retourner chez vous. »

* Et où trouvons-nous ses mots? demandais-je. Les cinq enfants déguisés en Père Noël, nous amenèrent à un endroit qui ressemblait drôlement à un parcours. Des mots rebondissaient de partout!

Cinq heures plus tard, nous avons attrapé tous les mots. Cela n’était pas une tâche facile! Les nains ont ouvert une porte et nous avons jeté les mots dedans. Puis, tout a disparu de la même façon que c’est apparu.

Finalement, nous avons continué notre route, mais cette fois nous étions accompagnés de Awen et Jason. C’était drôle, parce que j’avais l’impression que je les ai déjà vus dans notre aventure…

Rendu chez moi, je regardai l’heure. Il était la même heure que quand j’arrive chez moi d’habitude! Cela veut dire que dans la vraie vie, il ne savait rein passé…

Maney

*Deuxième voix*

Aujourd’hui, on est le 21 décembre. Je partais de chez nous pour aller à l’école avec Awen. En revenant de l’école, j’étais avec Awen, Harryssa et Maney. À mi-chemin, on parlait de nos idées pour le projet quand tout à coup « ziamm » on s’est fait téléporter moi et Awen. On se regardait quand tout à coup on a vu que l’on était des lutins parmi d’autres lutins. On demanda aux autres comment sortir d’ici, il nous répondait tous que ce n’était pas la réalité et soudain la porte de la cabane s’ouvra. C’était Maney et Harryssa. Ils demandèrent comment sortir d’ici. Les nains leur répondirent qu’ils pouvaient les aider. De notre côté, on essaya de trouver une solution, mais rien à faire. Ça ne fonctionnait pas. On était découragés et tout à coup « zioum », on est revenus a nous, peut être que c’était mon imagination. Finalement, nous avons continué notre route.

Jason

*Troisième voix*

Je suis extrêmement contente! Pourquoi? Parce que dans exactement quatre jours c’est Noël! Noël est ma fête préférée, après l’Halloween bien sûr! Je crois que toute personne qui me connait bien sait que J’ADORE les bonbons et que je ne peux pas me passer de cette fête qui a pour but de rendre heureux les enfants qui raffolent des friandises (comme moi). Mais Noël n’est pas la seule explication de mon immense bonheur. L’autre raison est qu'aujourd’hui c’est non seulement le réveillon à notre école, mais c’est aussi notre dernière journée avant les vacances de Noël. De plus, Maney et moi avions très hâte de recevoir nos textes d’écriture. Ils étaient tout simplement parfaits. On avait travaillé très dur pour les écrire, nous les aimions tellement que nous avons souhaité qu’il se réalise. J’étais presque étonné de voir à quel point j’aimais mon texte.

Tout à coup, une dame est passé et pouf, tout a disparu, de la neige tombait en abondance. J’ai cru apercevoir une cabane plus loin. Nous sommes allées voir de plus proche et cette cabane était habitée par des nains. Maney avait l’air de les aimer trop, il m’avait l’air louche. Ils nous on fait entrer puis nous avons passé toute la nuit là-bas et le lendemain nous sommes allés dans un soi-disant château. Il parait même qu’il y avait des portes qui nous permettraient de nous télétransporter. Après avoir fouillé dans le château, nous n’avons rien trouvé qui ressemblerais à notre monde. Après cet échec, nous sommes retournés dans la cabane pour nous reposer. Le lendemain, nous sommes allés voir des enfants de Noèl et ceux-là m’avaient l’air beaucoup plus fiables. Leur idée était de chercher tous les mots de nos histoires. Même si je n’étais pas sure que ça marche, j’ai quand même aidé Maney à chercher les mots.

Après plusieurs heures, nous sommes parvenus à récupérer tous les mots. Puis une énorme lumière est apparue et nous sommes revenus dans le monde réel, mais cette fois-ci on était accompagné d’Awen et Jason. C’est bizarre parce que quand je suis rentré chez moi, il était la même heure que quand je rentrais chez moi d’habitude, le temps ce serait-il arrêté?

Harryssa

# 

# La Magie de Noël

*Première voix*

Il était une fois, je joue avec le Père Noël, 1985 à l’hiver le 25 décembre. Dans ma maison, j’ai vu Père Noël, il donne des cadeaux à moi et ma famille, tout à coup une méchante fille vient nous manger. Elle était très méchante, le Père Noël essaie de lancer des boules de neige, mais elle mange le Père Noël. Moi je suis seul et après j’ai trouvé une gentille fille qui s’appelle Laura. Laura m’aide avec de la magie, mais après elle est devenue une très méchante fille parce qu’elle touche une boule de Noël mauve magique. Je demande à ma mère comment on fait de la magie? Maman a dit « pour faire de la magie, il faut que tu trouves un bâton magique ». Moi je dis OK. Après je suis allée dans la maison de Laura, mais Laura essaie de me tuer avec une boule de neige. Moi aussi je lui lance des boules de neige. Après, je vois le Père Noël dans la maison de Laura. J'ai trouvé un bâton magique, je lance une grande boule de neige à Laura. Elle est devenue une très gentille fille. Moi et Laura on sort le Père Noël du corps de Laura et on fait de la magie. Maintenant, moi, Laura et Père Noël, on joue ensemble et maintenant ça se passe bien.

Pranita

*Deuxième voix*

En 1972, c’était un jour tous comme les habitants du village. Lorsqu’un jour est née une petite fille qui s'appelle Pranita. Puisque les jours passés évidemment Pranita grandissait…

Nous sommes maintenant en 1985, le jour de Noël. Pranita a 13 ans et elle vu le Père Noël qui avait froid. Alors elle le fait rentrer… Tout s'est bien passé lorsqu’une méchante madame mange ses parents. Le Père Noël a essayé de combattre la madame avec des boules de neige, mais rien n’y faisait. C'est alors que le Père Noël se fait manger aussi. Les parents sont ressortis vivants. Il ne manque plus que le Père Noël. Pranita cherche les moyens. C’est alors qu’elle m’a vu et m’a proposé de l’aider et je lui ai répondu D'ACCORD.

Tout à coup, j’ai vu une boule de Noël mauve, elle brillait tellement que j’ai eu envie de le toucher. Sans être consciente que la boule était magique, je me suis transformée en méchant. Puisque Pranita n’était pas transformé, elle se retrouve seule encore une fois. Elle eut l’idée de dire à sa mère comment elle pouvait faire de la magie, sa mère lui dit que quelque part se trouve un bâton magique. Pranita retourna chez moi et j’ai essayé de la tuer, mais elle a pris le bâton et m’a transformé en moi. Et nous avons soupé tout le monde.

Laura